

Eine Auszeit tut gut

08.06.2017 14:46:00 |

Bis bald wieder bei den Gassäspränger 😎

Pausierende Mitglieder 2017:

Wir gönnen euch diese Auszeit und freuen uns auf ein Wiedersehen!

Es sind dies

- Steffi
- Celine
- Romy
- Pipo
- Vanessa
- Lea

GASSÄSPRÄNGER.CH

- [Version zum Drucken](#)
- [Per E-Mail versenden](#)
- [Newsletter abonnieren](#)

- [Twittern](#)

/de/Informationen/News/Newsmeldung?newsid=49&pdfview=1

Um unsere Webseite für Sie optimal zu gestalten und fortlaufend verbessern zu können, verwenden wir Cookies. Durch die weitere Nutzung der Webseite stimmen Sie der Verwendung von Cookies zu.

Weitere Informationen zu Cookies erhalten Sie in unserer [Datenschutzerklärung](#) .

Verstanden